

Crespo nombrada embajadora en EE.UU. Exdefensora de los habitantes



Crespo ocupó el cargo de defensora de los habitantes en el periodo 2018-2022

La exdefensora de los habitantes, Catalina Crespo, fue designada como embajadora de Costa Rica ante los Estados Unidos.

El anuncio fue confirmado por Arnoldo André, ministro de Relaciones Exteriores y Culto (MREC).

"Hemos designado a la Embajadora Crespo en Washington por considerar que es la persona que tiene las cualidades profesionales y personales idóneas para representarnos ante el Departamento de Estado, el Congreso, Senado y la Casa Blanca en el país del norte", dijo el canciller André a través de comunicación oficial.

DIARIO EXTRA conversó con la exdefensora de los habitantes y se mostró complacida con la designación.

"Estoy muy agradecida con el señor presidente y el señor canciller por esta designación tan importante, que es representar a Costa Rica ante uno de nuestros principales socios comerciales. Trabajaré con la responsabilidad que eso conlleva e intentaremos dejar a nuestro país en lo más alto posible", dijo al Periódico de Más Venta en Costa Rica.

Consultada por su plan de acción, mencionó que esperará ordenes por parte del canciller André.

"Esperaremos los lineamientos del Ministerio sobre las áreas de trabajo en las que se debe concentrar", detalló.

Crespo es psicóloga de profesión y, además, obtuvo una maestría en educación internacional de la Framingham State University de Massachusetts, Estados Unidos. También alcanzó un doctorado en sociología educativa de la Universidad Estatal de Nueva York.

Además de haber ejercido en la Defensoría de los Habitantes, Crespo fue asesora en Naciones Unidas, Banco Mundial (BM) y el Banco Interamericano de Desarrollo (BID).

Del mismo modo, asesoró a los gobiernos de Madagascar, India, Nepal y Sri Lanka.

El anuncio de la designación se estaría ratificando este miércoles en Consejo de Gobierno.

Abril,09 2024 a las 9:49 am
Vehículo de Fuerza Pública se vuelca

Abril,09 2024 a las 9:30 am
Rubiales declarará ante la justicia española el 29 de abril

Abril,09 2024 a las 9:21 am
Dos personas están atrapadas en un pozo de 14 metros

Abril,09 2024 a las 9:10 am
¿Por qué se traslada el feriado de 11 de abril?

Abril,09 2024 a las 9:00 am
Wall Street abre con alza este martes

PERIODISTA: Aarón Chinchilla Carvajal |
EMAIL: aaron.chinchilla@diarioextra.com

Miércoles 15 Marzo, 2023 |

CRÉDITOS: Foto: Archivo |

HORA:

12:00 AM



SIGUIENTE NOTICIA

DESTACADAS

MÁS LEÍDAS

Final (Vol. 2): El último disco de Enrique Iglesias

"El sistema de salud pública está en alerta roja diariamente"

Detuvieron a 130 personas por día

Retención de periodista británico habría sido por alerta internacional de Terrorismo

WhatsApp presenta problema en todo el mundo

[Inicio](#)

[Sucesos](#)

[Nacionales](#)

[Internacionales](#)

[Opinión](#)

[Espectáculos](#)

[Vida](#)

[Deportes](#)

[Clasificados](#)